



Das Empfangskomitee freut sich auf unsere Gäste aus Frankreich

## Wunderschön weihnachtliches Winterwetter für unsere französischen Freunde

Endlich konnte in diesem Jahr der Frankreichtausch mit Praheq wieder stattfinden.

Text und Fotos von :  
Tina Bahns, Kathrin Jäger, Swetlana Worobjow, Sandra Hübner, Katel Mechineau, Fred Barbareau  
Grafiken: de.depositphotos.com (lizenzfrei)

### Nach dem Frühstück in den Workshop

Nach einem herzlichen Empfang am Donnerstagnachmittag, begannen wir pünktlich zum ersten Dezember mit einem gemeinsamen weihnachtlichen Frühstück, um gestärkt an einem Theater-Workshop teilzunehmen. Unser großer Dank geht an Lili Becker, Hannah Parwanow sowie Michael Zach, für die großartige Animation. Es folgte der erste von vielen Weihnachtsmarktbesuchen und ein Kennenlernen Oldenburgs.

### La première fois: Die erste Schneeballschlacht

Am Montag besuchten die Franzosen und Französinen das Klimahaus in Bremerhaven und genossen die ersten Schneeballschlachten ihres Lebens – es sollten in dieser Woche noch einige folgen, denn die französischen und die deutschen Schüler:innen machten aus jedem Fleckchen Schnee einen winterlichen Spielplatz

Nach einem ansprechenden Programm in der Schule ging es am Dienstag nach Bremen, um hier ein wenig die Stadt und natürlich den Weihnachtsmarkt zu entdecken.

### In der Weihnachtsbäckerei

Am Nikolaustag backten wir in der Mensa Stutenkerle - hierfür bedanken wir uns herzlich bei dem Team der Mensa, das uns herzlich empfangen hat- und schmetterten im Anschluss mit unserem kompetenten Musiklehrer Thomas Kämpfer Weihnachtslieder auf Deutsch und Französisch. Das Programm endete an diesem Tag mit einem Aufenthalt im *Oldenbloc*, bei dem die Schüler:innenn ihre

Kletterkünste nach einer weiteren Schneeballschlacht beweisen konnten.

### Der Abschied fällt schwer...

An unserem letzten Tag besuchten die Schüler:innen gemeinsam den deutschen Unterricht. Abends aßen wir gemeinsam mit den Familien in der Mensa, um dann die französischen Partner:innen zu verabschieden. In diesem Jahr flossen auch viele Tränen bei den Geschwistern der Austauschpartner:innen, die die Franzosen/ Französinen sehr ins Herz geschlossen hatten und sogar einige Worte Französisch gelernt haben.

Wir freuen uns sehr, sie im April in Frankreich wiederzusehen.

### La magie de l'amitié / die Magie der Freundschaft

Zum Abschluss (und um die Stimmung dieses Austauschs zu verdeutlichen) möchten wir aus einem französischen Schülerartikel zitieren:

*Unser Geist ist erfüllt von magischen Erinnerungen, nachdem wir in die herzliche, weihnachtliche Stimmung eingetaucht sind. ☺*

Wir bedanken uns herzlich bei den Eltern und der Schulgemeinschaft, die diese wunderschöne Woche durch ihre Unterstützung möglich gemacht haben.

Auf der nächsten Seite findet Ihr Bilder, die mehr sagen können als Worte...



